

Las terapias reguladoras (procedimientos de curación naturales , métodos de medicina complementaria) pueden complementar la medicina universitaria significativamente al tratarse de una alternativa más adecuada – en ciertas enfermedades , la pueden sustituir. Son frecuentes los casos con padecimientos crónicos donde la interferencia de información y regulación con los síntomas clínicos respectivos están iniciando ; posteriormente la enfermedad puede registrarse bioquímicamente y morfológicamente.

La medicina universitaria sigue basándose ante todo en la física lineal de Newton y en la patología celular de Virchow. Aquí se buscan principios de causa efecto unicausales lineales,(que operan en muchas enfermedades agudas con gran éxito - pero lamentablemente han fracasado en la mayoría de las enfermedades crónicas).

La patología celular de Virchow en el diagnóstico y en la terapia se dedica ante todo a la célula (y a los parámetros biomoleculares .La medicina complementaria se basa en la física moderna , no lineal y a revisar mecanismos en el espacio extracelular y al sistema regulador básico según Pischinger/Heine, que esta "ante-conectado" a las células orgánicas parenquimatosas . Solamente la carga exagerada del sistema básico , por ejemplo, con campos interferentes ,metales pesados, etc , con el paso del tiempo degenera de fenómenos transitorios cibernéticos a una enfermedad crónica manifiesta.

Puede declararse que al inicio siempre se observa una capacidad reguladora perturbada resultante , al persistir la carga se manifiesta una función y estructura perturbada (primero en el sistema básico , seguidamente las células parenquimales son afectadas). Dicho de otra forma , en la etiología de muchas enfermedades crónicas se puede entender que la ausencia de información patológica y no habiendo regulación errónea del sistema básico , las células orgánicas no se enfermarían (obviamente con ciertas excepciones como por ejemplo las enfermedades hereditarias , donde la información equivocada tiene como fuente al ADN erróneo).

La vía causal para la curación pasa , generalmente , por el sistema básico La reacción integral y bajo condiciones fisiológicas uniformes del sistema básico no significa que éste puede ser " empujado "uniformemente. El almacenaje de información y las condiciones energéticas son diferentes para cada persona .Para poder lograr una reacción en todo el organismo tan complejo y entrelazado se requiere de la aplicación correcta y ante todo individual de un método de la medicina complementaria.

Tal tipo de método normalmente funciona como un estímulo (o como la interrupción de una carga patológica) y causa una reacción.

Parece que el menor estímulo dirigido es posible que sea el más eficiente . Esto no solamente resulta de las reglas antiguas de la medicina complementaria y de la patología relacionada de Ricker , sino también de los enunciados de la física moderna.

El estímulo no sólo recibe una respuesta local, sino que afecta a todo el organismo (ejemplo : con el piquete de Terapia Neural , la reacción en ciertas situaciones puede ocurrir lejos del sitio del piquete , afuera de cualquier orden segmental ; en el diagnóstico posterior y en la terapia esto debe tomarse en cuenta).

Cada parte está entrelazada con el resto sin poderla separar y parece contener en cada fragmento la totalidad de la información , a esto se lo denomina punto de vista holístico que en parte es muy antiguo , pero es interesante observar que también resulta de la adaptación de la física más avanzadas a sistemas biológicos. El principio lineal de : "gran estímulo curativo-gran efecto curativo "prácticamente no existe ,especialmente al tratarse de enfermedades crónicas .Los sistemas (de retroalimentación positiva) no lineales pueden pasar a un estado de existencia completamente diferente usando estímulos mínimos adecuados.

Además la física cuántica demostró ya hace muchas décadas que la separación de lo subjetivo y de lo objetivo no es posible Este gran choque en la ciencia hasta ahora no ha sido debidamente sopesado por la medicina tradicional exclusivamente el ensayo a doble ciego y el estudio al azar como la única comprobación de la eficacia. Con esto se intenta eliminar la subjetividad , la individualidad y análogo a la física clásica , se quiere garantizar la reproductibilidad del ensayo .

Seguramente con esto (especialmente en la medicina aguda) se logran avances extraordinarios ,pero para la mayoría de las enfermedades crónicas esta vía no es la correcta cuando se considera la física moderna y la cibernética. Con esto queremos demostrar que en la física y las demás ciencias naturales se ha efectuado un cambio de paradigmas (o por lo menos se intenta) pero , aun no en la medicina.

EXTRAIDO DE : TERAPIA NEURAL según Huneke –autor Lorenz Fischer 1ªedición

MEXICO 2000-2001